

Cuba alista a sus estelares en busca del título en Norceca de voleibol

Image not found or type unknown



Marlon y Mergarejo

La Habana, 25 may (RHC).- Con la única excepción del astro Robertlandy Simón, Cuba llamó a filas a todos sus estelares insertados en ligas de Europa y América para el Norceca masculino de voleibol de junio en Pinar del Rio.

La buena nueva fue confirmada a Radio Habana Cuba por el DT de la sexteta de la isla, Nicolás Vives, quien dejó claro que la meta es ganar el título y alcanzar el único boleto en disputa para el clasificatorio a la Liga de Naciones del próximo año.

“La aspiración es ganar el torneo, que da un solo cupo para estar el Challenger Mundial el próximo año. No hay otra opción”, dijo Vives y consideró como el rival más difícil del cuarteto que animará la lid, del 3 al 5 de junio, a Puerto Rico, sin menospreciar a República Dominicana y México.

“Deben estar todos nuestros jugadores que militan en ligas extranjeras: Marlon Yant, Miguel Angel López, Osniel Mergarejo, Julio César Cárdenas, Roamy Alonso.... Se incorpora Michael Sánchez también. La única excepción es Simón”, agregó el estratega.

También se sumarán al grupo algunas figuras jóvenes con perspectivas ya que el torneo permite una nómina de 14 jugadores, aclaró Vives.

Destacó que el primer objetivo de la selección es volver a estar en la Liga de Nacionales el próximo año.

“El Challenger Mundial en Corea del Sur será extremadamente duro, pero iremos con las ganas de clasificar. Después tenemos el mundial de Polonia, otro torneo duro, en el que tenemos como meta quedar bien ubicados. Pienso que de aquí a allá el equipo llegue en mejores condiciones”, sentenció.

Aunque aún no tiene definidos los titulares para el Norceca, Vives adelantó que pudieran alternar varios jugadores y en tal sentido mencionó que están probando como pasadores a Adrián Goide, Taboada y Liván Thondike, mientras que como opuesto se disputan la titularidad Michael Sánchez “el ruso”, Miguel David Gutiérrez y Jesús Herrera.

“Llevamos apenas dos días entrenando como grupo, aunque algunos jugadores llevan una semana y otros dos. Este lunes comenzaron Osniel Mergarejo, Michael, Roamy Alonso y se deben incorporar de un momento a otro Liván Osoria, Miguel Angel López, Javier Concepción, Miguel David y José Miguel Gutiérrez, y Marlon debe hacerlo la semana que viene”.

Con relación a Simón, quien cumple con otros compromisos, aclaró que aunque no estará ahora, se va a incorporar para las próximas competencias, porque es una figura que “le hace mucha falta al equipo”.

Según Vives, en los entrenamientos han hecho énfasis en “el ataque y el servicio, y los aspectos técnicos. También estamos trabajando el físico y poco a poco iremos introduciendo situaciones de juego”.

“Todos los jugadores han evolucionado muy bien, porque muchos han destacado en diferentes ligas. En los entrenamientos se aprecia sobre todo una mejoría en la recepción”, reveló.

“Estamos entrenando con muchos deseos, haciendo un gran esfuerzo y dando lo mejor de nosotros”, apuntó Vives, aunque lamentó que las condiciones de entrenamiento en la Escuela Nacional de Voleibol en estos momentos no sean de primer nivel.

Se mostró muy contento con los logros de los jugadores cubanos a nivel mundial y dijo que el rendimiento que han tenido en ligas de nivel espera que se traduzca en un buen rendimiento en la selección nacional.

Desde el Norceca de 2019, disputado en la Ciudad Deportiva de La Habana, la selección cubana de voleibol no juega en la isla.

Su última aparición en el contexto internacional ocurrió el pasado año, cuando en plena pandemia y con un equipo sin mucho tiempo de preparación ocupó el cuarto lugar en el Norceca.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/288791-cuba-alista-a-sus-estelares-en-busca-del-titulo-en-norceca-de-voleibol>



Radio Habana Cuba